

# 神戈陵を渡る風3

令和5年度 川辺高校 校長通信 第130号(通算)

令和5年12月15日(金)発行

12月も中旬となりました。長かった2学期も残すところ来週の一週間のみとなります。冬季課外が実施されるので登校は、再来週までですけど。2年生は修学旅行では、どんな学びを体験できましたか？ 今週の校長通信は、修学旅行の様子を写真で紹介します。また、3年生は、もう既に進路が決定した人もいますが、これからが本番という人もいます。お互いに心遣いを大切にし、試験を控え不安感を抱いている人のサポートをしましょう。1年生は文理選択など、今後の進路のことを真剣に考えてコース選択を行って下さい。



## 修学旅行1日目

令和5年12月5日(火)

雨のなか出発しましたが、飛行機が雲を突き抜けると澄み切った青空が見えました。



## 修学旅行2日目

令和5年12月6日(水)

明治大学まで電車で移動して、キャンパスツアーを行い、自主研修にチャレンジ



# 修学旅行 3 日目

令和5年12月7日(木)

上野やアメ横を散策して、待望のディズニーランドに向かいました。



# 修学旅行 4 日目

令和5年12月8日(金)

浅草散策、お台場で昼食を取り鹿児島島に帰ります。ホテルからは、富士山も見えていました。



今回の修学旅行は、期間中に体調を崩す者もおらず、バス移動も大変スムーズに出来て、予定を十分に楽しめた旅行でした。